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E'
sempre più solo Rosario Crocetta. Di giorno in giorno il suo

governo perde pezzi e credibilità. Le dimissioni di Lucia

Borsellino, infatti, non rappresentano il semplice passo in-

dietro di un assessore tra tanti. Ma la rinuncia di una figura che

fin dall'inizio era stata il punto chiave di un progetto che, almeno

a parole, intendeva rivoluzionare la Sicilia. Sopravvissuta a tre rim-

pasti, la Borsellino era ormai diventata la foglia di fico dietro cui

Crocetta e i suoi sostenitori si rifugiavano davanti a ogni attacco.

Di fronte a chi accusava l'ex sindaco di Gela di avere una coalizione

e una squadra di governo sempre più simile a quella di Raffaele

Lombardo, il presidente e i suoi sostenitori fino a ieri potevano ri-

spondere “Noi abbiamo Lucia Borsellino”. E sicuramente, una

donna con la sua storia familiare in un settore che era stato per

anni feudo incontrastato di affaristi di vario genere, impastati di

frequentazioni mafiose, era una delle migliori garanzie possibili

per chi sapeva che proprio dalla sanità regionale si sarebbe do-

vuto partire per cominciare la rivoluzione. Senza contare che la

Borsellino conosceva già la materia, essendo già stata direttore

generale dell'assessorato negli anni di Massimo Russo. Le sue di-

missioni, segnano la fine di un progetto e di una stagione, che ha

visto Crocetta perdersi tra mille giravolte dopo un promettente

avvio. Mentre il suo Pd (che del resto non lo ha mai davvero

amato) sembra sul punto di mollarlo definitivamente per puntare

tutto su Davide Faraone. Con ogni probabilità, nelle prossime ore

il Presidente tornerà a tirar fuori gli artigli, magari nominerà un

nuovo assessore, andando ancora a pescare nel mondo dell'an-

timafia. Alzerà ancora il tiro contro gli oppositori e il “fuoco

amico”, salvo poi, lontano dai microfoni, cercare di ricucire i rap-

porti, sperando di sopravvivere qualche altro mese. Una scelta che

lo renderebbe sempre più simile al fantasma di se stesso e a quel

sindaco di Gela che aveva combattuto la mafia con le parole e con i

fatti, fino a meritarsi la fiducia dei siciliani che volevano davvero cam-

biare registro dopo Cuffaro, Lombardo e i loro catastrofici governi.

Preferiremmo sbagliarci, e scoprire che nelle prossime ore Crocetta

deciderà di dimettersi, mandando a quel paese trasformisti, oppor-

tunisti e cattivi consiglieri, sottraendosi a una mozione di sfiducia che

sarebbe una tragica Caporetto per la sua storia politica.

La solitudine del Presidente
di Vincenzo Figlioli

CIL ORSIVO

Cominciano le riunioni
ufficiali dei partiti in
vista dell'insediamento

del Consiglio comunale e che
avverrà venerdì 3 luglio pros-
simo alle ore 10. Lunedì sera ha
esordito in questa speciale gra-
duatoria il Partito Democratico,
che ha tenuto una riunione della
sua direzione. Si tratta del
primo partito in termini di con-
sensi uscito dalle urne lo scorso
1 giugno. Ma cosa ancora più
importante del partito che ha
eletto, con gli alleati della coa-
lizione ,il proprio segretario a
sindaco della città. E' stato Al-
berto Di Girolamo nella sua
veste di “partito” ad introdurre
i lavori. Naturalmente grande

soddisfazione è stata espressa
per il conseguimento del risul-
tato elettorale che ha proiettato
il Pd al primo posto e che ha
consentito ai democratici di
eleggere a Sala delle Lapidi ben
7 Consiglieri comunali. Tutto il
gruppo consiliare era presente
alla riunione della direzione. Ci
si aspettavano delle indicazioni
sull'atteggiamento da tenere
nella riunione di venerdì pros-
simo, nel corso della quale tra
le altre incombenze di tipo bu-
rocratico, è prevista l'elezione
del nuovo presidente del Con-
siglio comunale. Non è stato
fatto alcun nome. Pare però tut-
tavia che tra i democratici ci sia
la volontà di richiedere agli al-

leati di centro sinistra l'oppor-
tunità di eleggere un Consi-
gliere del proprio partito alla
giuda di Sala delle Lapidi. Si fa,
anche se non ufficialmente, il
nome dell'ex vice sindaco An-
tonio Vinci. Legato a questa vi-
cenda anche la nomina del
capogruppo del PD. Infatti in
queste ore si stanno tenendo
una serie di riunioni tra i Con-
siglieri per indicare il nome di
chi guiderà i sette democratici
già dalla prossima seduta. Il
nome di Vinci andrebbe a som-
marsi, nella categoria aspiranti
presidenti, a quello del sociali-
sta Oreste Alagna, candidato
ufficialmente dal suo partito, a
quello del presidente uscente,

Enzo Sturiano che proprio dalle
colonne del nostro giornale non
ha nascosto l'ambizione di tor-
nare a ricoprire la carica. In
questo caso dovrebbe dimet-
tersi dall'incarico di assessore
visto che fa parte della Giunta
guidata da Alberto Di Giro-
lamo. Non sono da escludere
possibili sorprese dell'ultima
ora. Tra gli eventuali “litiganti”
potrebbero spuntarla il rappre-
sentante di Una Voce per Mar-
sala, Alfonso Marrone, mentre
appare più improbabile che ar-
rivi alla scranno più alto di pa-
lazzo VII Aprile, Arturo
Galfano eletto nelle fila di
Cambiamo Marsala.

La nuova Amministra-
zione comunale si è inse-
diata da poco, la prima

seduta del Consiglio comunale
si terrà il 3 luglio e ancora non si
conoscono le deleghe assesso-
riali. Normale iter considerando
che le elezioni sono terminate il
15 giugno scorso con il turno di
ballottaggio. In Città è arrivata
la luce in alcune contrade e nel
centro storico dapprima al buio,
le squadre comunali sono al la-
voro per rifare la segnaletica
stradale – in alcune zone però
già sbiadite -, gli uffici stanno
cercando di superare i disagi
idrici e si sono rinforzate le pat-
tuglie delle Forze dell’Ordine
sul territorio. Ma l’estate è alle
porte e nonostante gli eventi di
musica e moda ospitati in Piazza
della Repubblica in questi
giorni, che hanno riscosso un
notevole ed incoraggiante suc-
cesso di pubblico – grazie all’at-
tività delle associazioni del
territorio - i marsalesi si chie-
dono se verrà avviato un cartel-
lone per l’Estate 2015. Il primo
giorno di insediamento il neo
sindaco Alberto Di Girolamo ha
messo le cose in chiaro dicendo
subito che prima è necessario ri-
solvere le problematiche più ur-
genti e fare fronte ai disservizi,
annunciando che per gli eventi
estivi il Comune si sarebbe affi-
dato ad enti ed associazioni per
dare vita ad un programma low
cost se non addirittura con
l’aiuto di sponsor. Sono tempi di
magra e a farne le spese proba-
bilmente sarà il Cinema al-
l’aperto, che ogni anno veniva
ospitato all’interno del Com-
plesso Monumentale San Pietro.
I problemi sono tecnici ed eco-
nomici. Ne abbiamo parlato con
Filippo Marino, responsabile del
Cinema Golden che tradizional-
mente organizza “Cinema Sotto
le Stelle”. “Il vecchio sistema di
35 mm è superato da qualche
mese ed oggi – ci ha detto Ma-
rino – bisogna proiettare rigoro-
samente per legge con i nuovi
macchinari digitali. Il Comune
dovrebbe o acquistare l’im-
pianto o affittarlo e questo com-
porta un costo non indifferente.
La soluzione potrebbe essere
l’acquisto di dvd da proiettare su
maxi-schermo ma bisogna chie-
dere il nullaosta alle case cine-
matografiche e non tutte sono
d’accordo, quindi questo com-
porterebbe una scelta limitata dei
film da programmare”. Come an-
nunciato da Filippo Marino
quindi, il Cinema all’aperto
quest’anno è a rischio, in quanto
il problema da superare sembra
insormontabile. Staremo a ve-
dere.   [ claudia marchetti ]

Spunta il nome di Antonio Vinci. Chances anche per Alfonso Marrone, Enzo Sturiano e  Oreste Alagna

Filippo Marino: “Problemi
tecnici e costi da affrontare”

POLITICA

Il Consiglio si prepara all'elezione del presidente

E’ stata illustrata ieri mat-
tina, al Convento del
Carmine, l’iniziativa

“Marsala Città Sicura e da oggi
anche Cardio-protetta”. A fare
gli onori di casa, Alberto Di Gi-
rolamo, a suo agio nella triplice
veste di sindaco-medico-
relatore. “L’Amministrazione
ha abbracciato la lodevole ini-
ziativa del Rotary Club Mar-
sala – ha esordito così – perché

ci sembra necessario puntare
sulla sicurezza in Città, perché
ciò significa anche creare la-
voro, attrarre i turisti e miglio-
rare i servizi. Lo dobbiamo sia
ai cittadini che agli stranieri che
vengono a Marsala in vacanza,
affinché si sentano più sicuri
con le adeguate attrezzature e
con la maggiore presenza delle
Forze dell’Ordine sul territo-
rio”. Il primo cittadino si riferi-

sce al progetto del Rotary Club
guidato da Riccardo Lembo,
che nel giro di poco ha donato
defibrillatori agli enti, alle asso-
ciazioni ed agli istituti scola-
stici. Come ha detto lo stesso
Lembo, “… il nostro scopo è il
posizionamento di alcuni defi-
brillatori in luoghi strategici e
quello di formare operatori, che
voglio chiamare angeli del soc-
corso, che sappiano farli fun-

zionare e che siano anche in
grado, se ce ne fosse bisogno,
di disostruire le vie respiratorie
superiori”. Goffredo Vaccaro,
anestesista e rianimatore, tramite
i corsi BLSD, ha già provveduto
a formare 160 persone, tra cui uo-
mini della Polstrada, dei Vigili del
Fuoco, dei Vigili urbani, dipen-
denti comunali e volontari della
società civile. [ ... ]

...continua in seconda

Il sindaco: “Defibrillatori in 14 punti, più ambulanze, Forze dell’Ordine e a breve nuovi parcheggi”SANITÀ

Prende il via il progetto “Marsala cardio-protetta”

ALBERTO DI GIROLAMO E VINCENZO MENFI

UN MOMENTO DELL’INIZIATIVA

MARSALA

È a rischio il Cinema
all’aperto di S. Pietro
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PROVINCIA

Si terrà oggi, a partire dalle 17.30,
nella sala conferenze di Palazzo
Riccio di Morana, in via Garibaldi
a Trapani, un incontro per presen-
tare la raccolta di firme a sostegno
del disegno di legge regionale di
iniziativa popolare su l’integra-
zione al reddito contro la povertà
assoluta. Il ddl, già depositato
all’Assessorato regionale delle
Autonomie Locali e della Fun-
zione Pubblica, ha tra i suoi firma-
tari i sindacati Cgil, Cisl e Uil, il
Centro Pio La Torre, l'Anci Sicilia,
Libera, Confindustria, Caritas, la
Comunità di Sant’Egidio, Erripa e
Forum Terzo settore. Questa pro-
posta intende fornire integrazioni
economiche al reddito di coloro
che si trovano in stato di povertà
assoluta, cioè di quelle persone
che con il loro reddito non rie-
scono a procurarsi mensilmente
beni e servizi essenziali. Interver-
ranno il segretario generale Cgil
Filippo Cutrona, il segretario ge-
nerale Cisl Palermo Trapani Da-
niela De Luca, il segretario
generale Uil Trapani Eugenio
Tumbarello e il presidente del cen-
tro studio Pio La Torre Vito Lo
Monaco.

Povertà, oggi un
incontro su ddl

TRASPORTI

La realizzazione di un passante fer-
roviario di collegamento fra l'aero-
stazione di Birgi e la tratta
ferroviaria Trapani-Marsala po-
trebbe essere realizzata in tempi
brevi. Oltre al collegamento ferro-
viario fra gli aeroporti di Trapani e
Palermo, la necessità di ripristinare
e ammodernare la linea esistente
nella provincia di Trapani, apren-
dola a Mazara del Vallo verso Agri-
gento. Questa è la proposta avanzata
dal sindaco Damiano nell'incontro
tenutosi ieri presso il Dipartimento
regionale della Programmazione. Il
dirigente generale, dott. Vincenzo
Falgares, su iniziativa del deputato
regionale Baldo Gucciardi, ha illu-
strato ai sindaci del trapanese le con-
crete possibilità di finanziamento,
con fondi europei, di interventi nel
settore del trasporto ferroviario che
potranno cambiare il volto della no-
stra provincia. I sindaci si sono mo-
strati uniti, avendo da tempo
condiviso l'idea.

Giorgio Macaddino è stato eletto
Presidente del Comitato Provin-
ciale Inps. Macaddino, 48 anni, di
Mazara del Vallo, attualmente è se-
gretario generale Uil Fpl Trapani e
segretario organizzativo Uil Tra-
pani. Prende il posto di Salvatore
Castronovo e resterà in carica per
4 anni. Vicepresidente del comitato
è stato eletto Fabio Bertolazzi. Il
Comitato Provinciale Inps ha il
compito di decidere, in via defini-
tiva, sui ricorsi amministrativi in
materia di prestazioni di carattere
previdenziale ed assistenziale. 

CONTINUA DALLA PRIMA

Il direttore generale dell'Azienda sani-
taria provinciale di Trapani, Fabrizio
De Nicola, ha firmato ieri il provvedi-

mento che autorizza l'ufficio personale del-
l'Asp a predisporre i rinnovi dei contratti a
tempo determinato dei sanitari, in scadenza
proprio ieri. Il temuto impasse delle attività
è stato scongiurato dopo un incontro ieri a
Palermo della conferenza dei direttori ge-
nerali delle aziende sanitarie siciliane, alla
presenza dell'assessore alla salute Lucia
Borsellino. Proprio nei giorni scorsi si era
mobilitano l’Ordine dei Medici della pro-
vincia di Trapani, guidati da Rino Ferrari,
che chiedeva ai vertici dell’Asp un inter-
vento immediato per scongiurare disagi
nelle strutture ospedaliere. "Nel corso della
riunione - ha spiegato De Nicola - è stata
approvata la deroga, su nostra richiesta,
perchè altrimenti non si sarebbero potuti
più garantire i Lea, i livelli essenziali di as-

sistenza previsti dal Ministero per ogni cit-
tadino, superando così il blocco delle as-
sunzioni, in attesa del via libera alle
assunzioni prevista con la rimodulazione
della rete ospedaliera. È stata così evitata
la paventata paralisi della sanità trapanese,
e per questo va apprezzata la grande sensi-
bilità mostrata dall'assessore, che ha com-
preso la situazione di emergenza
ponendovi rimedio. Una risposta concreta
- ha concluso - alle sollecitazioni ricevute
da amministratori locali, parlamentari e
sindacati". Assieme alla proroga di tutti i
contratti a tempo determinato,  il direttore
generale ha disposto il riavvio del servizio
di idroambulanza per le isole di Favignana,
Levanto e Marettimo, sebbene si tratti di
personale non sanitario, ma che svolge un
servizio essenziale, che partirà appena que-
ste unità avranno materialmente firmato i
contratti a tempo determinato. Sul tema è

intervenuto anche l’onorevole Nino Oddo,
nella qualità di componente della VI Com-
missione sanità dell'Ars, che già in prece-
denza aveva chiesto all’assessore
Borsellino di intervenire affinché il blocco
delle assunzioni disposto dall’Assessorato
non compromettesse la qualità delle presta-
zioni sanitarie e non creasse nuova disoc-
cupazione. “Esprimo il mio ringraziamento
all’assessore Borsellino per avere recepito
la sua istanza e auspica che si proceda
anche al rinnovo di contratti del personale
amministrativo – ha fatto sapere Oddo -.
Mi auguro che, nei prossimi mesi, conse-
guentemente all’approvazione delle nuove
piante organiche, si proceda alla stabilizza-
zione del personale amministrativo e sani-
tario, ponendo fine al precariato e questa
situazione di periodica incertezza che va a
discapito sia delle famiglie dei lavoratori
sia dei servizi erogati dalle Asp”. [ c. m. ]

[ Prende il via il progetto “Marsala car-

dio-protetta” ] - Come ha detto Di Giro-
lamo: “Se c’è un infarto in corso, la vita
può essere salvata intervenendo con i giu-
sti strumenti da 1 a 10 minuti. Oggi la
mortalità si è ridotta ma si può ridurre an-
cora di più grazie alla prevenzione. Per
questo è importante fare una vita regolare,
mangiare bene e fare sport, ai miei asses-
sori dico di venire a lavoro a piedi che fa
bene”. Ad oggi sono 14 i defibrillatori col-
locati in vari luoghi della Città e, con l’av-
vio della stagione estiva, quelli posizionati
nelle scuole andranno nei principali lidi –
da nord a sud – della Città. Le attrezzature
salva-vita si trovano: nella sede del Co-
mune (di sera nel vicino bar Alagna),
presso il bar Grand’Italia (prima nella
Chiesa Madre), alla Scuola Media “Maz-
zini”, all’Agrario, alla “Sturzo”, allo
Scientifico, nel presidio medico di con-
trada Bosco, presso l’Imbarcadero di
Mozia a Mammacaura, presso l’Aeronau-
tica di Timpone (fornito dal Ministero del-
l’Interno), nella sede della Polizia

Municipale e nella piscina comunale. Con
la chiusura delle scuole, i defibrillatori
verranno spostati al Lido Pakeka (donato
da un cittadino marsalese), al Delfino –
dove il Rotary ha annunciato l’avvio delle
“spiagge per disabili” -, al Lido San Teo-
doro (dove nelle vicinanze è già stata sal-
vata una persona) mentre al lido Zelig sarà
attivo il servizio di ambulanza tramite un
protocollo firmato dal Comune.  Di Giro-
lamo ha anche comunicato delle impor-
tanti novità: l’avvio a breve di altre due
postazioni mobili a partire da Villa Genna
e un altro defibrillatore che presto il Ro-
tary donerà all’isola di Mothia formando
il personale. Qui il sindaco ha fatto sapere
che, d’accordo con il comitato di gestione
che si è appena insediato, c’è la concreta
idea di ridurre il prezzo del biglietto di im-
barco. Il tutto andrebbe garantito fino a
settembre, ovvero fino alla fine della sta-
gione estiva. Altre attrezzature arrive-
ranno anche dal 118 di Palermo per le
zone di Ciavolotto e al Complesso San
Pietro. All’incontro hanno partecipato

anche il comandante dei Vigili urbani,
Vincenzo Menfi, che è intervenuto in ma-
teria di sicurezza stradale (“Entro una set-
timana troveremo altri due o tre parcheggi
comunali anche per evitare di posteggiare
le auto in strada al Lungomare Mediterra-
neo dove sono accaduti diversi inci-
denti”), il comandante di Circomare
Raffaele Giardina (“La legge dice che le
spiagge vanno attrezzate, per questo ab-
biamo formato i bagnini e monitoriamo la
costa e i commerci abusivi di prodotti it-
tici per far rispettare i protocolli”), l’Ae-
ronautica di Timpone, il Presidente
dell’Associazione “Batticuore…” Vin-
cenzo Marino, diversi neo eletti consi-
glieri comunali e la Giunta quasi al
completo. Parole importanti sono state
pronunciate dal primo cittadino e dal co-
mandante Menfi: “Il rispetto delle regole
deve prima di tutto dai cittadini; l’inter-
vento delle Forze dell’Ordine deve essere
preventivo prima e solo dopo repressivo
ma tutti devono rispettare le regole.
[ claudia marchetti ]

Fabrizio De Nicola: “E’ stata approvata la deroga per superare il blocco delle assunzioni”SANITÀ SINDACATI

Nei giorni scorsi con
una serie di interventi
avevamo dato notizia

di iniziative volte  ad aiutare i
soggetti più svantaggiati anche
in termini di sostegno con ge-
neri alimentari. Del problema
si occupa anche la Fondazione
“Francesco D'Assisi”, che da
parecchi anni fornisce aiuto in
termini di derrate alimentari ad
alcune delle famiglie più biso-
gnose di Marsala. Assieme a
Pino Milazzo, già assessore
del comune e appena rieletto
Consigliere comunale, cer-
chiamo di ripercorrere la storia
recente della vicenda, fatta di
volontariato e di assistenza.
“Per anni – ci dice - abbiamo
avuto una sede presso l'ex no-
socomio san Biagio. Lì forni-
vamo un pasto caldo alcune
volte la settimana a tante fami-
glie marsalesi. Poi la struttura
è stata dichiarata inagibile, e
abbiamo dovuto chiudere”. La
Fondazione, presieduta dall'in-
gegnere Giuseppe Biondo, si è
sempre occupata di reperire
presso gli esercizi commerciali
della città di Marsala, quelle
derrate utili per preparare dei
pasti alle famiglie indigenti.
“Poi con il venire meno della
location – continua Pino Mi-
lazzo – abbiamo dovuto cam-
biare “strategia”. Con l'aiuto di
tanti volontari abbiamo messo

su un organizzazione per non
“abbandonare” questi soggetti
e queste famiglie bisognose”.
Grazie all'auto di alcune atti-
vità commerciali della ristora-
zione, bar e panetterie in
primis, i soci della fondazione
riescono, alcuni giorni la setti-
mana, a raccogliere derrate ali-
mentari che distribuiscono alle
famiglie portando loro il cibo
nelle abitazioni. “Si tratta di un
impegno che i soci hanno
preso – dice ancora il consi-
gliere -. Mi hanno anche dato
l'incarico, visto il ruolo istitu-
zionale che ricopro, di coin-
volgere a livello di iniziative di
volontariato anche i colleghi
consiglieri comunali”.

Distribuzione di alimentari alla famiglie bisognoseSOCIALE

Francesco D'Assisi: continua
l'attività di assistenza 

Sarà firmato il rinnovo dei contratti all’Asp

Nei giorni scorsi era già avvenuto di
vedere nebbia sulla litoranea, ma
ieri, davvero si è registrato l’en

plein. Il porto di Marsala è stato totalmente
coperto di nebbia al punto che il coman-
dante Raffaele Giardina ha emanato il Lo-
cavurnav, ovvero l’avviso locale ai
naviganti in considerazione della forte neb-
bia che ha interessato la costa marsalese.
Gli “Avvisi Urgenti ai Naviganti” di tipo
locale (LOCAVURNAV) vengono tra-
smessi dalla stazione costiera prossima alla
zona relativa alla notizia. In caso di notizie
di particolare rilievo viene diffuso un av-
viso di tipo costiero (COSTAVURNAV),
nelle lingue italiana ed inglese, da tutte le
stazioni radio costiere italiane indicate nel

volume “Radioservizi per la Navigazione
– parte I”.  Il problema è correlato al fatto
che in caso di nebbia diviene difficile or-
meggiare. A questo punto sorge spontaneo
un dubbio: e se questo fenomeno avvenisse
di notte? Il porto di Marsala è già comple-
tamente al buio da circa due anni. Oscurità
che è stata ritenuta complice anche per al-
cuni furti registrati nelle scorse settimane
nei pescherecci ancorati. Per chiedere una
soluzione, più volte il comandante Giar-
dina ha scritto agli enti competenti, solle-
citando anche Genio civile, Regione. “Si è
resa necessaria una intensificazione dei
controlli, - ha detto già nei mesi scorsi il co-
mandante – effettuati dai militari del Cir-
comare per creare uno stop al fenomeno di

piccoli furti delle attrezzature marinaresche
dei motopesca ormeggiati, facilitati dalla
scarsa illuminazione delle banchine por-
tuali. Ad attivare l’attività sono state alcune
segnalazioni ricevute”.  [ c. p. ]

Il porto è al buio da quasi due anni. Il comandante di Circomare ha sollecitato gli enti competentiCRONACA

La costa immersa nella nebbia, diversi disagi

Macaddino presidente
del Comitato Inps

Treni per lo scalo
di Birgi, si può

PINO MILAZZO

GIORGIO MACCADINO

PORTO DI MARSALA
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Terra come le tradizioni della
Sicilia, acqua come il mare
salato di questa parte del

Sud, fuoco come le vibrazioni della
reggae music. Sono i tre elementi su
cui nasce il progetto SiKuLamenTe,

una band di 9 elementi, tutti rami
dell’albero Sound System nato ben
11 anni fa dalla voce di Mars e dagli
scratch del selecta Mr Half. A loro
si sono aggiunti Alessio Spanò (se-
conda voce), Francesco Di Gio-

vanni (chitarre), Marco Alloro (chi-
tarra e fiati), Joele Gerardi (basso),
Francesco Di Girolamo (batteria),
Emanuele Ventimiglia (percussioni)
e Davide Genna (tastiere). Dopo
aver dato una forte scossa di emo-

zioni all’estate 2014, SiKuLamenTe
sforna il primo singolo di questa
nuova e calda “summer” che porta
proprio il nome della band come
marchio a fuoco. Giovane, fresco,
energico, tutto da ballare, contami-
nato dalle radici del reggae e dal
mood dancehall, “Sikulamente”,
prodotto al “Tartaruga Records” di
Gregorio Caimi, riesce ad at-
tingere con naturalezza dalle
tradizioni di Bob Marley
strizzando l’occhio al sotto-
genere portato alla ribalta da
Alborosie. Un lavoro che,
dallo studio alle spiagge del
videoclip – girato intera-
mente nei litorali di Marsala
(Tp) – è ben curato e struttu-

rato, contando di una massiccia base
strumentale, melodica e trascinante,
di una parte cantata ma principal-
mente tanto toasting. Il video che
accompagna “Sikulamente”, diretto
da Pask Videomaker, è il simbolo
più lampante di questa giovane
band che cerca solo conferme nel
mondo della cultura reggae: mare,

balli in spiaggia, le isole
della Riserva dello Stagnone
sullo sfondo, una ragazza
che sbircia dalla finestra la
calda estate che l’aspetta, gli
amici, il suo futuro pieno di
“beleza” e vibrazioni posi-
tive.  I SiKuLaMentTe si po-
tranno apprezzare in giro per
le serate di quest’estate 2015.

Reggae e dancehall nel primo lavoro accompagnato da un divertente e giovane videoclip girato tra lo Stagnone e il litorale Sud di MarsalaMUSICA

Arriva nuovo singolo e video della band marsalese SiKuLamenTe

Prende il via la rassegna
Cine@amare, che vedrà
la proiezione di un ciclo

di pellicole italiane, dedicate
al tema del precariato. Si co-
mincia giovedì 2 luglio con il
film “Le Meraviglie” della re-
gista italiana Alice Rohrwa-
cher, già vincitore del Gran
Premio della Giuria al
67esimo Festival del Cinema
di Cannes. Nel film si rac-
conta la storia di quattro so-
relle cresciute in una famiglia
di apicoltori, in un casale per-
duto nella campagna umbra al
confine con la Toscana. La
vita è scandita dai ritmi lenti

di quel mondo agricolo, i cui
tempi sono regolati dal succe-
dersi delle stagioni delle api
mellifere. L'ambiente fami-
liare in cui le ragazze cre-
scono è informato alle regole
impartite da un padre che
cerca di preservare, in questo
modo, la purezza arcaica del
mondo rurale, anche quando la
realtà industriale ha la meglio.
Gli equilibri vengono scon-
volti quando, nel corso del-
l'estate, in quel mondo arcaico
irrompe la realtà esterna, nelle
forme di una troupe televisiva.
Gelsomina, la maggiore tra le
sorelle, conosce Martin, impe-

gnato in un percorso di reinse-
rimento da pregresse vicende
penali, e Milly Catena, con-
duttrice televisiva. Gelsomina,
adolescente inquieta, colpita
dal quel mondo esotico,
guarda oltre l'orizzonte del
suo casale, vagheggiando le
"meraviglie" che sembrano
promettere quelle figure
nuove: a cambiare la sua vita
sarà la decisione di parteci-
pare a un concorso televisivo
condotto da Milly Catena La
rassegna Cine@amare è curata
dal regista emergente Alessan-
dro Giuggioli. 

Il film di Alice Rohrwacher ha vinto il  Gran Premio della Giuria al 67esimo Festival di Cannes. Verrà proiettato nel corso dell’iniziativaCINEMA

“Le meraviglie” inaugura la rassegna Cine@amare di Petrosino

Sabato 4 luglio, dalle ore 18,
presso il Complesso Mo-
numentale San Pietro di

Marsala , si svolgerà l’iniziativa
“Mangiare Bellezza – Il cibo
oltre il piatto”. Si tratta di una ta-
vola rotonda organizzata dal Cir-
colo Legambiente
Marsala-Petrosino in collabora-
zione con l’azienda “I frutti del
sole”, ASSUD, l’Associazione
“Amici del Terzo Mondo” ed il

Centro Macrobiotico di Marsala.
A San Pietro interverranno sul
tema il Presidente della locale se-
zione di Legambiente, Letizia Pi-
pitone, il pianificatore Vito
Angelo che relazionerà su “Pae-
saggio: mangiarlo o mangiar-
selo”, l’enologo Mattia Filippi
(Uva Sapiens) che parlerà de “Il
cibo nasce dalla terra”, Antonio
Parrinello dell’Assessorato regio-
nale Agricoltura che interverrà su

“Dove va la Sicilia?”, il Presi-
dente di “Amici del Terzo
Mondo”, Enzo Zerilli parlerà di
“Democrazia a tavola” ed infine
il Presidente dell’Associazione
“Registro Tumori”, Filippo Ze-
rilli che chiuderà l’incontro con
“La salute nel piatto”. Al termine,
si terrà una cena fredda preparata
dai ristoranti Punto Macrobiotico
Marsala e ASSUD. L’evento gode
del patrocinio del Comune.

Assieme a Legambiente interverranno esperti del settore ed associazioni del territorio sul cibo... oltre il piatto. Prevista una degustazioneEVENTI

A San Pietro l'evento “Mangiare Bellezza”

Al Convento del Carmine di
Marsala si inaugura “Franco
Sarnari. Addizioni e Sottra-
zioni”, sabato 20 giugno alle
18.30. Si tratta di una grande
mostra antologica del pittore
romano, in Sicilia dai primi
anni Settanta. Cuore del per-
corso espositivo, ricco di ses-
santa opere, un nucleo di sei
tele monumentali e la grande
opera “Geometrie del Cielo”
(300×300 cm) del 2014. Nel
catalogo della mostra, dopo la
presentazione di Sergio Troisi,
va segnalato lo studio critico
del prof. David Gariff della Na-
tional Gallery of Washington
D.C..  In mostra le opere del pe-
riodo della formazione degli
anni Cinquanta, le opere “Pop”
dei primi anni Sessanta e i
primi quadri “Sull’Amore”.
Ben tre sale sono dedicate ai
Frammenti “chiusi” e “aperti”
degli anni Settanta, e poi gli
SDP (Studi di Prospettiva), con
diverse tele recenti inedite,  le
opere del ciclo “Cancellazioni”,
con le grandi tele dedicate a
Piero della Francesca e poi gli
studi di sottrazione su Millet, e
le tele in omaggio a Tintoretto
e Vermeer. Nelle ultime sale si
trova l’area del ciclo dei “Neri”,
attorno ai quali ruota tutta la più
recente ricerca di Sarnari.

Al Carmine in mostra
le opere di Sarnari

CINEMA GOLDEN

Arriva al Cinema Golden di
Marsala, l’atteso “Ted 2”, dopo
l’enorme successo del primo
Ted di e con Seth MacFarlane
che ha incassato 200milioni di
dollari. Qui, alle prese con il ter-
ribile ed esilarante orsetto, ci sa-
ranno anche  Liam Neeson,
Mark Wahlberg, Amanda Sey-
fried, Morgan Freeman. Dopo
aver tentato invano di diventare
padre, l'orsetto più politicamente
scorretto del cinema intenterà
una causa contro lo Stato del
Massachusetts, colpevole di non
riconoscerlo come persona, ma
come bene materiale. Da qui
una campagna giudiziaria senza
esclusione di colpi dove la bella
Amanda Seyfiled, giovane av-
vocatessa con la passione per il
“popper” (droga da inalare) sarà
la donna che fa al caso suo. E’
stato già diffuso il trailer di Ted
2 ed il film si prospetta vietato ai
minori di 14 anni. Questi gli
orari di programmazione: ore
18, 20 e 22. Chi presenta una

copia di “Marsala C’è” con

questo articolo avrà diritto ad

uno sconto sul prezzo del bi-

glietto. 

In sala l’attesa
commedia Ted 2

GUARDA
IL VIDEO

BIOGRAFIA

SiKuLamenTe Sound nasce a Marsala (Sicily) nel 2004 dall'unione di Mr.

HalF (selecta) e Mars (singer) che cominciano a sentire la necessità di

un nuovo sound per la loro città, organizzando dancehall nella provincia

coinvolgendo molta gente nella loro crew. Nella provincia l'ambiente

Reggae non era ben sviluppato ma grazie al supporto della sikulamente

massive sempre presente alle dance, la crew inizia ad essere consape-

vole che qualcosa poteva cambiare. Nel 2007 ai due si unisce Rocca-

binnuzza (speacker). Il Trio colleziona numerosi dubplates e promuove

eventi nella riviera romagnola con la collaborazione di sound abba-

stanza noti come Wadada Sound, Blessed Love e Kaya Sound e nella

loro Sicilia nelle session "SiKuLamenTe DanceHaLL Summer" ospitando

artisti italiani come Brusco, Villa Ada Sound, Killacat e molti altri. Nel-

l'estate 2009 esce il primo Demo "UNKA'" di Mars, con testi e melodie

prodotti dallo stesso sound nonchè diversi Mixtape di Mr. HalF. Nel pro-

gramma 2010 SiKuLamenTe Sound continua ad organizzare Show in

Italia del calibro i Sir. David Rodigan, King Kong, Brusco. Per l'estate

2010, in occasione del 5° BirthdayBash, SiKuLamente Sound continuò

con il "SikuLamenTe DanceHaLL Summer" nella città di Marsala ospi-

tando numerosi artisti conosciuti in Italia come Lampa Dread (OneLove

Hi Pawa), Boom da Bash,Villa ada Sound, Bizzarri family, Lion D, Ras

Twelde, Miss Linda, Lorrè e molti sound noti. Al termine dell'evento

appena citato, il Sound si restringe, Roccabinnuzza non fa più parte del

sound e SiKuLamenTe torna alle Radici, Mars e Mr. Half riprendono la

"vecchia strada" puntando su produzioni proprie di testi, melodie e lo-

devoli mixtape. Nel 2011 due mixtape siglati Sikulamente Sound, "Old

Time" e "Faya", mixed by mr Half. Continuano a promuovere la reggae

music organizzando show ed ospitando l'artista internazionale General

Levy ed a suonare in molte yard e vari festival in tutta la Sicilia tra cui:

"Reggae Experience", "Sicily Vibration", "Hoppa Fest", "Costa Ovest

Party", "Marsala Reggae Festival", "Sicily Music Village". Negli ultimi

anni i Sikulamente hanno anche ospitato nelle loro serate Shakalab, la

reggae band che ha all’attivo diversi singoli e il disco d’esordio “Tutto

Sbagliato” realizzato con Sud Sound System, Bunna, Lion D ed altri. Si-

KuLamenTe Sound sa come infuocare le massive delle Reggae Yard of-

frendo un intrattenimento completo nei diversi stili di Black Music, non

dimenticando le "RADICI" di questa musica mantenendo quel messag-

gio "ROOTS" del profeta Robert Nesta Marley....Pace, Amore e Ugua-

glianza che con il passare degli anni nel mondo viene sempre più a

mancare. Oggi il gruppo diventa anche SiKuLamenTe Band prende

nuova linfa abbracciando un'intera sezione strumentistica composta

da ben 9 elementi, unendo sempre vecchio e nuovo, l'origine del reg-

gae della lontana Giamaica con le nostrane espressioni figlie di una

terra, la Sicilia, ricca di colori e sfumature. I SiKuLamenTe Band, in nome

della pace, dell'amore e dell'uguaglianza, che invocano nei loro con-

certi, oggi sono: Mars (voce), Mr Half (selecta), Alessio Spanò (seconda

voce), Francesco Di Giovanni (chitarra), Marco Alloro (chitarra e fiati),

Joele Gerardi (basso), Francesco Di Girolamo (batteria), Emanuele Ven-

timiglia (percussioni) e Davide Genna (tastiere). 

https://www.facebook.com/sikulamenteband?fref=ts

https://www.facebook.com/sikulamente.sound?fref=ts

FOTO MARCO PULIZZI

COMPLESSO MONUMENTALE SAN PIETRO
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Sono ormai alcuni anni che non ven-
gono effettuati scavi nell’area del
parco archeologico della nostra città.
È stata operata la recinzione del parco,
con la chiusura sia al traffico automo-
bilistico che a quello pedonale delle tre
vie interne ad esso, ma non si è andati
avanti nella ricerca archeologica con
opportune campagne di scavo. E se
chiediamo alla Soprintendenza per-
ché, la risposta prevedibile è che non
ci sono fondi, non ci sono più le risorse
sufficienti, che in tempi di tagli alla
spesa pubblica lo stanziamento di
fondi per la ricerca archeologica ap-
pare quasi un lusso che non ci si può

permettere. Bisogna allora rassegnarsi
a una situazione di stallo? Certamente
no. Senza voler sollevare sterili recri-
minazioni sullo sperpero di denaro
pubblico anche nella nostra regione,
credo che una soluzione si possa tro-
vare nel volontariato sociale. Come ha
sottolineato nell’ultima, recente cam-
pagna elettorale la lista civica “Cam-
biamo Marsala” (lista a sostegno della
candidatura Di Girolamo) in uno dei
suoi punti programmatici, «in tempi
di minore disponibilità di risorse per
le pubbliche amministrazioni» si
rende necessario «non solo evitare
ogni forma di spreco e di inopportuno

impiego del denaro pubblico, ma
anche incoraggiare ed incrementare il
volontariato sociale, per realizzare at-
traverso questa via alcune possibili ini-
ziative di comune utilità per le quali
non si riesca a trovare le necessarie ri-
sorse». Fra le “iniziative di comune
utilità” possiamo certamente pensare
alla ripresa degli scavi nel parco ar-
cheologico della nostra antica Lilibeo.
Considerato che il costo di una cam-
pagna di scavo è costituito, per la parte
più consistente,  dalla retribuzione
degli operai impegnati a scavare, si
tratta di costituire un elenco di “volon-
tari della ricerca archeologica”, adulti

e giovani (per esempio, studenti uni-
versitari o neolaureati), disposti a la-
vorare gratuitamente come operai in
una campagna di scavo. Si può pen-
sare a gruppi di volontari di tre-quattro
persone che si alternino, di settimana
in settimana, nella conduzione dei la-
vori per la durata di qualche mese,
guidati naturalmente da un archeo-
logo. Ad ogni volontario si chiede-
rebbe un impegno di non molti giorni,
il “sacrificio” di una settimana delle
proprie ferie o delle proprie vacanze
per una iniziativa di pubblica utilità
che certamente contribuirebbe, conti-
nuata regolarmente ogni anno, a ride-
stare l’interesse per il nostro
patrimonio archeologico e ad arric-
chirlo nel tempo, consentendo anche
una più curata manutenzione del
parco.Non credo che una settimana di
lavoro manuale gratuito per farci re-
stituire dalla terra testimonianze della
nostra antica civiltà sia una proposta
impossibile o scoraggiante. Credo
anzi che essa possa suscitare una po-
sitiva curiosità, nuove motivazioni ed
insolite gratificazioni. Io ci credo e
sono convinto che non mancherà la ri-
sposta dei nostri concittadini. Quanto
a me, sono pronto ad iscrivermi nella
lista dei volontari.

Nino Sammartano

Parco archeologico di Lilibeo: 
perchè non riprendere gli scavi?
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CALCIO SERIE "D"

La Lega Nazionale Dilettanti, Di-
partimento Interregionale, ha uffi-
cializzato procedura e termini per
l´iscrizione al prossimo Campio-
nato Nazionale di Serie D. "Le So-
cietà aventi diritto devono, a pena
di decadenza, nel periodo com-
preso dal 6 luglio 2015 al 10 luglio
2015 ore 18.00, formalizzare
l´iscrizione al campionato provve-
dendo, secondo la modalità on-
line, alla compilazione definitiva e
relativo invio telematico della ri-
chiesta di iscrizione al Campionato
Nazionale di Serie D e della modu-
listica allegata. Il termine ultimo
per tale operazione è il 10.7.2015
ore 18.00, decorso il quale il si-
stema non accetterà alcuna opera-
zione relativa alla richiesta di
iscrizione."Diversa invece la pro-
cedura delle Società "non aventi
diritto" che dovranno far pervenire,
ovvero depositare, la domanda di
iscrizione presso la sede del Dipar-
timento Interregionale entro il ter-
mine perentorio del 6 luglio 2015
ore 14.00. In entrambi i casi, le do-
mande dovranno essere corredate

dalla documentazione richiesta, dal
versamento di iscrizione al cam-
pionato (€ 19.000,00) e dalla fide-
iussione bancaria (€ 31.000,00).

RISIKO!

Il Club Egadi di Marsala, dopoa
ver partecipato alla finale nazio-
nale del social quiz "il Cervellone"
che si è disputata a Roma (compo-
sta da Fabio Pipitone, Francesco
Angileri, Peppe Colicchia e Fran-
cesco Raccagna), sabato prossimo
sarà di scena a Siracusa in occa-
sione del raduno Nazionale Risiko!
del Sud Italia; nel suggestivo sce-
nario di Piazza Duomo a Ortigia si
svolgerà l´evento più atteso
dell´anno per i giocatori di Risiko!
siciliani. Il Risiko! Club Egadi sarà
presente con una folta delegazione
di giocatori che tenteranno di con-
quistare un posto per il Campio-
nato Nazionale che si svolgerà a
Modena 2016 Domenica 6 settem-
bre, invece, si terrà al Circolo Ve-
lico di Marsala il master di
qualificazione al Campionato Na-
zionale di Risiko! 

FLASH DI SPORT

VALENTINA VOCATURI

Un altro podio per l’atleta
marsalese Valentina Vo-
caturi. Agli Europei di

Pancrazio a Tbilisi, in Georgia, la
karateka Vocaturi, a 26 anni, e
dopo un breve percorso nell’am-
bito di questa disciplina, ha con-
fermato la sua permanenza tra le
migliori atlete europee, solo due
atlete dell'Est le sono state supe-
riori, poi ha fatto il vuoto. Un ta-
lento puro riconosciuto in tutto il
mondo, quello dell’atleta marsa-
lese della Shotokan Karate do-
club diretta dal Maestro Vito
Genna, che sta sbalordendo tutti

per la sua costanza. “Valentina
sta solcando i tatami di tutto il
mondo, sempre sul podio, dalla
Svizzera a Budapest, Slovenia,
Georgia, Germania, conquistando
persino la lontana Australia – ha
affermato Genna -. L'atleta per-
fetta, una grande lavoratrice, osti-
nata, rispettosa e molto umile,
tutti elementi fondamentali per
una continua crescita, sia sul pro-
filo tecnico che psicofisico. Ora
il meritato riposo dopo una sta-
gione a dir poco estenuante in
vista del prossimo impegno”.

A Tbilisi in Georgia l’atleta si conferma una delle migliori in Europa dopo due karateke dell’EstARTI MARZIALI

Ancora podio per Valentina Vocaturi agli Europei


